

Kreisrundbrief Dezember 2009

Liebe Freundinnen und Freunde,

zunächst einmal wünsche ich euch allen frohe Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Wir alle haben uns nach dem anstrengenden Wahljahr ein paar Mußestunden verdient, denn das nächste Jahr wird sicher nicht minder anstrengend.

Zunächst einmal ein Überblick über die Veranstaltungen der nächsten Wochen:

7.01.2010: Kreisversammlung im Gasthaus Krenkl Beginn 20.00 Uhr,

10.01.2010: Neujahrsempfang unseres Landtagsabgeordneten Eike Hallitzky in Passau in der „Scheune“, Passau Innenstadt, Beginn 16.30 Uhr

16.01.2010: 30 Jahre Grüne in Landshut wir feiern im Le Bal , Einlass ab 19.00 Uhr, Beginn 20.00 Uhr.

19.1.2010: AK- OB Wahl wir treffen uns im „Gasthof zur Wildgans“ Klötzlmüllerstr.6, Beginn 20.00 Uhr

2.02.2010: Kreisversammlung

5.02.2010: Bürgerforum Vilshofen: „Statt Laufzeitverlängerung Energieeffizienz steigern“ Gymnasium Vilshofen, Beginn 19.00 Uhr

5.02. oder 6.02. Eröffnung des Wahlkreisbüros

17.2.2010: Politischer Aschermittwoch mit Cem Özdemir, Bernlochener Beginn ca. 13.00 Uhr

Jeden Sonntag um 11.00 Uhr Grüner Lauftreff, Treffpunkt am Eisstadion

Der Schwerpunkt unserer Arbeit 2010 wird in der Kommunalpolitik liegen. Im Oktober wird ein neuer Oberbürgermeister in Landshut gewählt und wir werden alles dafür tun, dass der Tom Keyßner heißt. Die Auftaktveranstaltung war schon mal ein voller Erfolg und so soll es dann im nächsten Jahr weitergehen. Die Situation der Kommunen wird sich in den nächsten Jahren, nicht zuletzt aufgrund des Wachstumsbeschleunigungsgesetzes, weiter verschlechtern. Dennoch müssen wichtige Aufgaben bewältigt werden: Der Ausbau von Betreuungsplätzen für Kinder, die (energetische) Sanierung von Schulen und städtischen Liegenschaften, die Sicherung der Energieversorgung in kommunaler Hand, der ÖPNV, das Klinikum, Stadtentwicklung und Verkehrspolitik.

Auch vom Land Bayern ist wenig Entlastung zu erwarten. Der Versuch von Stoiber und Co., die Landesbank zu einem Global Player auszubauen ist grandios fehlgeschlagen. Allein der Kauf der Hypo Alpe Adria Bank kostet den bayrischen Steuerzahler 3,7 Milliarden Euro. Geld, das etwa im Bildungsbereich dringend gebraucht würde. Hier ist es vor allem unserem Landtagsabgeordneten Eike Hallitzky zu verdanken, dass das ganze Ausmaß des Landsbankdesasters publik wurde.

Das Wahlkreisbüro von Thomas nimmt so langsam Gestalt an. Günther Sandmeyer arbeitet fieberhaft an der Einrichtung und so hoffen wir, dass wir Anfang Februar das Büro in Betrieb nehmen können.

Vorher werden wir aber noch unseren 30. Geburtstag am 16.1.2010 feiern. Die Einladungen sind verschickt und wir hoffen auf zahlreiche Teilnahme. An diese Stelle noch eine Bitte. Wir brauchen noch ein paar Leute, die bereit sind einen Nachtschiff mitzubringen. Bitte bei mir melden.

Soviel für heute. Für das neue Jahr wünsche ich euch alles Gute, Erfolg und Gesundheit und einen grünen OB für Landshut. ,

Mit grünen Grüßen

Hedwig Borgmann, Thomas Gambke,

Irmis Dassler, Raziye Sarioglu, Markus Scheuermann, Richard Wimmer